
Благоустройством города не занимаются. 

Уважаемые читатели «Режевской вести», накануне юбилея газеты мы продолжаем публикацию 
статей из «Режевской вести» («Правды коммунизма», «Большевика») разных лет. Сегодня мы 
предлагаем вашему вниманю небольшой, но очень красноречивый материал начала 50-х годов. 

Партия и правительство уделяют большое внимание благоустройству городов, рабочих посёлков и сёл 
нашей страны. 
Однако руководители горкомхоза благоустройством города Реж не занимаются. Улицы не озеленяются, а 
если весной кто и садит деревья, то в течение лета их съедают овцы и козы. Нет тротуаров, и в период 
ненастной погоды невозможно пройти по улицам, особенно на окраинах города. 
В городе имеется пруд и ключ, но никто не следит за санитарным состоянием их. 
В период зимы весь мусор, все нечистоты жители города вывозят на берег пруда и ключа. Весной всё это 
вытаивает, и всё лето на берегах лежат груды мусора и разных нечистот. 
Неужели городской Совет и госсанинспекция не видят такого беспорядка, а если и видят, мер к виновным 
не принимают. 
Пора руководителям горсовета и уличным комитетам по-настоящему взяться за благоустройство и 
озеленение города. 
Б. ПРОСКУРЯКОВ. 
(«Большевик», 24 апреля 1952 года.) 

Вручены первые медали. 

    В Режевском районе началось вручение юбилейных медалей в честь 65-
летия победы в Великой Отечественной войне. 25 декабря в администрации РГО были вручены первые 
медали. В этот день награды получили 37 участников и инвалидов войны, узников лагерей и блокадников. 
Присутствующих от имени Д. Батищева поздравил и поблагодарил за великий подвиг зам. главы по 
экономике и труду А. Водолеев.  
       Сейчас награды продолжают вручать: развозят ветеранам по домам. Всего в юбилейный год медали 
должны получить 1737 человек.  
Арина АГАПОВА 

Ждём заявления от многодетных семей. 

- С 1 января многодетные семьи, как и все, кто имеет право на получение мер социальной поддержки, 
будут оплачивать жильё и коммунальные услуги в полном объёме. Льготники будут получать денежную 
компенсацию. Касается ли это многодетных семей? 
Л. КАТКОВА. 

       На вопрос отвечает начальник управления социальной защиты населения Л. АКАТОВА: 
- В соответствии с законом №100-ОЗ компенсировать расходы по ЖКХ будут не только ветеранам, 
инвалидам, но и многодетным семьям. Для них установлена компенсация в размере 30% расходов по 
оплате коммунальных услуг, включающих в себя оплату холодного и горячего водоснабжения, 
водоотведения, электроснабжения, газоснабжения (в том числе поставок бытового газа в баллонах), 
теплоснабжения (в том числе поставок твёрдого топлива при наличии печного отопления в домах, не 
имеющих центрального отопления), в пределах нормативов, установленных правительством 
Свердловской области. 
Для выплаты компенсации всем многодетным семьям необходимо срочно подать заявления в пункты 
приёма платежей по оплате жилого помещения и коммунальных услуг по месту жительства в 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/january/14/2_2.jpg�


управляющую компанию или ТСЖ, либо в уполномоченный орган – управление городским хозяйством по 
адресу: ул. Фрунзе, 19/3 (отдел субсидий). При себе иметь удостоверение многодетной семьи, паспорт 

«Здоровье» ради блага режевлян. 

     Стало хорошей традицией в режевской сфере здравоохранения встречать 
новогодние праздники, одновременно празднуя открытие после ремонта того или иного подразделения. 
Не стал исключением и этот, действительно, непростой год. Накануне 31 декабря в торжественной 
обстановке в переходе между зданиями поликлиники и стационара ЦРБ открылся профилактический 
центр «Здоровье». После праздников он уже начал функционировать. Обратиться сюда может любой 
режевлянин. 
                В Свердловской области подобных центров планируется открыть 18 (10 из них – в 
Екатеринбурге). Центр, открытый в Реже, должен обслуживать не только жителей нашего округа, но 
также Артёмовского городского округа, г. Алапаевска и Алапаевского района. Его основными задачами 
являются пропаганда здорового образа жизни, внедрение современных медико-профилактических 
технологий в деятельность муниципальных учреждений здравоохранения, разработка индивидуальных 
рекомендаций сохранения здоровья. 
                Руководить центром будет зам. главного врача ЦРБ по эпид. вопросам И. Базите. В настоящее 
время здесь также ведут консультации врачи Ольга Васильевна Сосновских, Татьяна Михайловна 
Комкова, Татьяна Викторовна Колесниченко. В дальнейшем штат планируется несколько увеличить. 
                В целом данный центр рассчитан на работу с людьми 1-2 групп здоровья, у которых нет 
серьёзных проблем со здоровьем, но которым нужна помощь, чтобы предотвратить болезни в будущем. 
Здесь они смогут измерить свои основные параметры: вес, рост, соотношение мышечной, жировой тканей 
и воды в организме, оценить работу сосудистой и дыхательной систем, определить уровень сахара и 
холестерина в крови, никотина в выдыхаемом воздухе. На основании этих исследований для каждого 
посетителя может быть разработана индивидуальная программа оздоровления. В центре работает зал 
лечебной физкультуры, школа здоровья, проводятся консультации психолога. 
                Появление нового подразделения ЦРБ стало возможным благодаря софинансированию из 
местного и областного бюджетов. 
                На открытии управляющий Восточным управленческим округом Н. Клевец пожелал режевскому 
центру и его сотрудникам успешной работы в формировании у населения правильного отношения к 
своему здоровью. Глава РГО Д. Батищев отметил положительные изменения в работе больницы и призвал 
всех режевлян вести здоровый образ жизни. Ведь, как известно, пристальное внимание к своему здоровью 
– залог долголетия. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 
                 

Мороз успеху не помеха. 

7 января в г. Полевском состоялся очередной этап Кубка области по лыжным гонкам среди ветеранов. Из-
за холодной погоды в рождественских состязаниях приняли участие только самые морозостойкие 
спортсмены Свердловской области. Таких набралось на старте более 100 человек. Наш город в разных 
возрастных группах представляли девять лыжников. 
Среди мужчин серебряным призёром соревнований стал Анатолий Голендухин, который выступил в 
возрастной группе от 55 до 59 лет. В основной группе (до 30 лет) режевлянин Николай Крючков занял 
пятое место. Самый старший участник режевской команды Вадим Попов стал четвёртым в группе от 65 
до 69 лет. 
Успешнее выступили режевские лыжницы. В своих возрастных категориях победителями стали Любовь 
Прокофьева (55-59 лет), Татьяна Борисова (50-54 года), Наталья Стригина (40-44 года). Елена Савина 
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взяла бронзу в группе от 40 до 44 лет. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 На повестке дня – выборы депутатов областной Думы. 

10 декабря 2009 года совместным постановлением обеих палат Законодательного Собрания Свердловской 
области (областной Думой и Палатой Представителей) принято решение о проведении 14 марта 2010 года 
выборов депутатов областной Думы Законодательного Собрания Свердловской области. В этот же день 
решение было опубликовано, и этим дан старт избирательной кампании. 
Избирать мы будем половину состава областной Думы,то есть 14 депутатов. 
Выборы будут проводиться по партийным спискам. По данным Управления Минюста РФ, в 
Свердловской области зарегистрировано 7 областных отделений политических партий. Это – КПРФ, 
ЛДПР, «Единая Россия», «Справедливая Россия», «Яблоко», «Патриоты России», «Правое дело». 
Практически все партии уже прямо или косвенно заявили об участии в выборах. 
Выдвижение списков кандидатов уже началось с 23 декабря 2009 года и продлится до 27 января 2010 
года. Для того, чтобы выдвинуть свои списки кандидатов, региональные отделения партий должны 
провести конференции, на которых и произойдёт выдвижение. 
До 1 февраля региональные отделения обязаны представить в избирательную комиссию Свердловской 
области документы для регистрации выдвинутых списков. Парламентские партии (это те, которые имеют 
мандаты в Государственной Думе, их четыре: «Единая Россия», КПРФ, ЛДПР, «Справедливая Россия») 
для регистрации своего списка представляют решения о выдвижении и первый финансовый отчёт. 
Остальные партии (не парламентские) для регистрации списков должны представить ещё как минимум 
26061 подпись избирателей в поддержку своего списка кандидатов, собранную на территории 
Свердловской области. 
Особенностью нынешних выборов станет обязательное разделение общеобластного списка кандидатов в 
депутаты областной Думы на общеобластную часть и 14 территориальных групп кандидатов. В составе 
общеобластной части или территориальной группы может быть не более трёх кандидатов. А всего в 
списке может быть не более 45 кандидатов в депутаты. 
Данное правило обязывает партии (позволяет партиям) раскрыть практически весь список кандидатов 
перед избирателями уже на стадии принятия решения о его выдвижении. 
Сведения о кандидатах каждой партии (и общеобластного списка, и территориального) в обязательном 
порядке указываются: 
- в подписном листе для сбора подписей избирателей; 
- в тексте избирательного бюллетеня; 
- в информационном плакате об избирательных объединениях. 
Теперь каждый избиратель получает возможность точно знать, кто входит в список кандидатов в 
депутаты от конкретной политической партии. Раньше увидеть весь список было практически 
невозможно, потому что в названных документах указывались только три кандидата из всего большого 
списка.   
Границы и перечень частей территорий Свердловской области, которым должны соответствовать 
территориальные группы кандидатов в депутаты, утверждены решением избирательной комиссии 
Свердловской области, которые опубликованы в «Областной газете» 1 декабря 2009 года. 
Режевской городской округ входит в состав Артёмовской территории, куда входят также Артёмовский 
ГО, МО г. Алапаевск, Алапаевское МО, Махнёвское МО, ГО Сухой Лог, Камышловский ГО и 
Камышловское МО. 
Но независимо от того, где мы находимся при голосовании, разбит на 8 или 14 территориальных групп 
кандидатов список той или иной партии, мы голосуем в целом за список кандидатов конкретной партии. 
И все голоса избирателей, поданные за списки кандидатов разных партий, подсчитываются по всей 
области. 
О. ШЛЕГЕЛЬ, 
председатель Режевской районной территориальной избирательной комиссии. 

Разбойное нападение. 

На удивление, для сотрудников правоохранительных органов и здравоохранения прошедшие праздники 
выдались относительно спокойными. То есть число обращений в милицию и больницу в среднем не 



превысило показатели будних дней. 
Сотрудников приёмного покоя ЦРБ первые 10 дней января порадовали небольшим количеством 
«криминальных» пациентов. В целом к ним ежедневно обращались 16-20 человек. Пятеро режевлян 
обратились в праздники за помощью к врачам в связи с черепно-мозговыми травмами, 4 – с 
обморожениями, 3 – с ожогами. 
В криминогенном отношении в Реже, как и в Багдаде, относительно, но всё-таки спокойно: за 10 
праздничных дней в районе зарегистрировано 24 происшествия. Из них кражи составили 10 преступных 
эпизодов. 
Наиболее примечательным в этот период стало разбойное нападение, произошедшее 10 января в магазине 
«Рысь». Как нам стало известно, в этот день в 10 часов 13 минут в отделе вневедомственной охраны 
сработала «тревожная кнопка». Группа реагирования, находящаяся на маршруте патрулирования, тут же 
прибыла на место, обнаружив продавца магазина с черепно-мозговой травмой. Пострадавшая пояснила, 
что на неё было совершено нападение, мужчина скрылся в неизвестном нападении, похитив газовый 
пистолет. В ходе оперативно-розыскных мероприятий по горячим следам была пущена собака. 
Задержанию злоумышленника способствовал и тот факт, что в магазине велось видеонаблюдение. В 
скором времени он был задержан и доставлен в «дежурную часть». 
Анастасия СОБОЛЕВА.    

Учитель должен быть поэтом! 

     В канун 2010 года в Академии государственной службы 223 студентам из 
университетов, институтов, техникумов, колледжей различных профилей была вручена стипендия 
губернатора Свердловской области. Среди награждённых была режевлянка, выпускница МОУ СОШ №2 
Анастасия Орехова (на фото).  
       За годы обучения в ВУЗе Анастасия добилась немалых успехов. А начала она свой карьерный рост 
еще в родной второй школе. 
       Трудно поверить, но эта хрупкая с виду девушка в 12 лет стала КМС по силовому троеборью – 
пауэрлифтингу. В 2003 году ей первой в истории школы при победе в конкурсе присвоили звание «Мисс 
Школы». 
       В 2005 году она окончила школу с серебряной медалью, и, идя по стопам своих любимых учителей, 
поступила в Уральский государственный педагогический университет. 
       Еще на первом курсе Анастасия увлеклась геологией, а уже на втором написала свою первую 
научную публикацию. Она и по сей день занимается наукой, ежегодно принимает участие в 
международных конференциях по проблемам геологии, проводимых в г. Миасс, и имеет 5 собственных 
работ, посвященных нашей малой Родине - Режу и его окрестностям. Анастасия - лучший студент 
университета (с 2008 года она стипендиат ученого совета университета, а теперь и губернатора) и 
украшает своей лучезарной улыбкой доску почета УрГПУ. 
       2010 год - год Учителя в России, и через полгода Анастасия станет дипломированным специалистом – 
в ее дипломе будет гордо красоваться надпись «Учитель географии».  
       Годы обучения в любимом вузе – Уральском государственном педагогическом университете убедили 
ее в одном, что каждый учитель вне зависимости от специализации должен быть художником, чтобы 
нарисовать мир ребенку яркими красками – Анастасия умеет рисовать. Учитель должен быть поэтом, 
чтобы превратить суровую прозу жизни в воздушное стихотворение. Она сочиняет стихи. А еще учитель 
должен быть полон сил, чтобы подобно Атланту суметь удержать небосклон, защитить ребенка от любых  
«штормов» жизни. Орехова Анастасия – кандидат в мастера спорта по тяжелой атлетике. 
Учитель подобно многогранному бриллианту должен светить, но не ослеплять, и Анастасия уверена, что 
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теперь, когда она получила признание со стороны Вуза, стимул от губернатора, она должна освещать путь 
тем, кто только начинает свою жизнь.  
       В настоящее время Анастасия пишет дипломную работу, пожелаем ей удачи, у нее непременно все 
получится, ведь ее девиз «мы имеем то, чего мы сами стоим», а Анастасия привыкла добиваться всего, 
что задумала! 
Н. ПЕРШИНА. 

Хоровод новогодних ёлок. 

Новый год – это самый волшебный праздник, и даже взрослым в этот день хочется почувствовать себя 
детьми. Вот и родители детского сада «Одуванчик» (с. Глинское) окунулись в мир детства, так как 
незадолго до Нового года был организован семейный конкурс новогодних ёлок. Трудились в домашних 
мастерских папы и мамы, бабушки и дедушки, дети всех возрастов, создавая эмоциональную атмосферу в 
преддверии новогоднего праздника. Конкурс удался, покорил, удивил разнообразием, творчеством, 
фантазией. Участие приняли 60% родителей. 
В хороводе новогодних ёлок кружились: «Кремлёвская ёлка» семьи Васиных, «Ёлочка-светильник» семьи 
Прохоровых, «Сказочная ёлочка» семьи Швецовых, «Ёлка-кактус» и «Ёлка-подарок» семьи Боярниковых, 
«Чудо-петелька» семьи Голендухиных, «Ёлка-осьминог» и «Ёлка-открытка» семьи Бачининых, 
«Календарная ёлка» семьи Мамаевых, «Голубая ель» Г. В. Сафронова. 
Такие красавицы украсили бы любой дом в новогоднюю ночь, и не нужно было бы губить живую ёлку. 
Лишь одна самая «Вкусная ёлочка» из заварного теста с кремовой гирляндой семьи Мурашовых не 
дождалась торжества, соблазнила она всех своим ароматом, и дети её съели. Ох, и вкусно было! 
А на новогодних утренниках подвели итоги конкурса, и родители получили в подарок фотографии своих 
поделок. 
Выражаем огромную благодарность и пожелания здоровья, счастья, семейного благополучия родителям 
МДОУ №31 «Одуванчик». Надеемся на тесное сотрудничество в дальнейшем. 
Л. САВВУЛИДИ, 
воспитатель. 


